

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



Pour diffusion immédiate

---

## Communiqué de presse

---

**Élections fédérales : quelles actions  
concrètes envisagées pour les communautés de  
langue minoritaire?**

*Pour diffusion immédiate - English version below*

**Summerside (Î.-P.-É.) le mercredi 1er septembre 2021** – La Société acadienne et francophone de l'Île (SAF'Île) avec l'appui de la Fédération des communautés francophones et acadienne (FCFA) a lancé des invitations pour rencontrer les candidates et candidats de tous les partis de l'Île-du-Prince-Édouard aux élections fédérales la semaine prochaine.

À cet effet, la SAF'Île a envoyé un sondage aux organismes communautaires pour pouvoir rendre compte des problématiques spécifiques de leurs membres et enjeux auxquels ils font face afin de les intégrer à la discussion avec les personnes candidates aux élections. Les enjeux pour la communauté acadienne et francophone insulaire sont nombreux : éducation et centres de petite enfance, accès à des soins et professionnels de santé francophones, précarité des organismes communautaires, pénurie de main d'œuvre francophone et trop forte concurrence avec les postes gouvernementaux mieux rémunérés.

En tant que porte-parole, la SAF'Île souhaite s'engager auprès des acadiennes, acadiens et francophones de l'Île pour porter les problématiques de la communauté en situation minoritaire. "Nous souhaitons sensibiliser la communauté acadienne et francophone aux enjeux des élections fédérales et veiller à ce que sa voix soit entendue. En fait, on veut sensibiliser la communauté insulaire dans son ensemble et surtout les personnes qui ne seraient peut-être pas conscientes des enjeux propres à une communauté en situation minoritaire", déclare Edgar Arsenault, président de la SAF'Île.

Pour encourager l'engagement citoyen des francophones au cours de la campagne électorale, leur permettre d'obtenir plus d'informations et d'envoyer en quelques minutes des lettres aux personnes candidates, la FCFA du Canada a lancé le microsite - [www.monvotefrancophone.ca](http://www.monvotefrancophone.ca)

Les communautés francophones et acadienne ont également à cœur de poursuivre et finaliser un long travail sur la modernisation de la loi sur les langues officielles auprès de la classe politique, car le Canada doit se doter d'une loi qui rend compte et protège ses deux langues officielles.

---

## **Federal Elections: What concrete actions are planned for minority language communities?**

**Summerside, PEI, Wednesday, September 1st, 2021** - The Société acadienne et francophone de l'Île (SAF'Île), with the support of the Fédération des communautés francophones et acadienne (FCFA), has issued invitations to meet with federal election candidates of all parties for Prince Edward Island.

To this end, the SAF'Île has sent a survey to community organizations to report on the specific issues faced by their members and to include them in the discussion with the candidates. The important issues to resolve for the Acadian and francophone community on the Island are : education and early childhood centers, access to francophone health care and professionals, precarious financial position of community organizations, shortage of francophone workers and too much competition with better paid government positions.

As the main voice, SAF'Île wishes to engage with the Acadians and Francophones of the Island to address the issues of the minority community. "We want to make the Acadian and Francophone community aware of the issues at stake in the federal election and ensure that its voice is heard. In fact, we want to raise awareness of the whole Island community and especially those who may not be aware of the issues specific to communities in a minority setting," says Edgar Arsenault, president of SAF'Île.

To encourage citizen engagement during the election campaign, to allow them to obtain more information and send letters to candidates in a matter of minutes, the FCFA of Canada launched the microsite - [www.monvotefrancophone.ca](http://www.monvotefrancophone.ca)

The Francophone and Acadian communities are also committed to continuing and finalizing the lengthy process on the modernization of the Official Languages Act with the political class, because Canada must have an act that accounts for and protects its two official languages.

The Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. is the official spokesperson for the Acadians and Francophones of Prince Edward Island. Its mandate is to work so that all Acadians and Francophones can live and develop individually and collectively in French in Prince Edward Island.

---

---

-30-

*La Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout Acadien, toute Acadienne et francophone puisse vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.*

Pour plus de renseignements :

Adèle Wargnier, Communication et Planification

Tél : (902) 888-1680

Courriel : [communication@ssta.org](mailto:communication@ssta.org)

---

*The Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. is the official spokesperson for the Acadians and Francophones of Prince Edward Island. Its mandate is to work so that all Acadians and Francophones can live and develop individually and collectively in French in Prince Edward Island.*

For more information:

Adèle Wargnier, Communication and Planification

Email: [communication@ssta.org](mailto:communication@ssta.org)



Copyright © 2019 La Société Saint-Thomas-d'Aquin - Tous droits réservés.

Si vous souhaitez nous contacter :

5, Ave Maris Stella

Summerside, PE C1N 6M9

Tél. (902) 436-4881

---

---

This email was sent to [adele.wargnier@ssta.org](mailto:adele.wargnier@ssta.org)  
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)  
La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

